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ご意見 グラウンドの散水設備を整えてほしい ２件 

回 答 

 グラウンドの散水については、光熱水費等物価高騰の影響を受け、大規模大

会や強風等により活動に著しく支障をきたす場合に限り散水設備をご利用いた

だいております。ご理解くださいますようよろしくお願いいたします。 

ご意見 ホームラン競争の実施について 

回 答 
 スポーツの日に開催する「２０２４スポーツのまち尼崎フェスティバル」に

て実施を予定しておりますので、ぜひご参加ください。 

ご意見 グラウンドの土を全体的にかためてほしい 

回 答 

 三輪トラクターなどによるグランド整備を日々行っておりますが、天候や気

温、湿度などに左右される面が多く、全体的に固めるということは難しい状況

です。ご理解くださいますようよろしくお願いいたします。 

ご意見 駐車場スペースの幅が狭い 

回 答 
 大会等の開催状況によっては、車での来場者が非常に多く、駐車台数確保の

ため現状の駐車スペースとなっております。ご理解のほどお願いいたします。 

ご意見 外野の芝と内野の土の境目が違いすぎる 

回 答 

 風や雨の影響により内野の土が外野の芝に流れたり、内野側に流れたりする

など段差が生じることがあります。段差解消のため部分的に調整をかけていっ

ておりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。 

ご意見 
マウンドの穴に砂だけ被せるのをやめてほしい。落とし穴状態になっていて

危険である。 

回 答 

ご利用団体が終了するタイミングで、野球場職員が水を含ませマウンドを固

めるよう整備を行っており、砂だけ被せるようなことは行っておりませんが、

不備がございましたら、野球場職員にお声がけいただきますようお願いいたし

ます。 

ご意見 内野フェンスが低い。 

回 答 
現状改修の予定はありませんが、尼崎市に対しご要望として報告をさせてい

ただきます。 



ご意見 スタンドベンチは埃が多い。ホーム付近は滑りにくい。 

回 答 

 ダッグアウトのベンチについては清掃を行っておりますが、グラウンド内は

きめの細かい黒土となっていることから、清掃が間に合わない状況です。   

ホーム付近の整備につきましては、適度な固さになるよう野球場職員が適宜

整備しておりますが、気になる点等ございましたら野球場職員までお声がけく

ださい。 

ご意見 大人の野球教室について 

回 答 新規教室やイベント開講等の参考にさせてい ただきます。 

ご意見 防球ネット改修について 

回 答 

防球・ティーネットの補修は、ボールが突き抜けることのないよう職員が適 

宜補修しており、傷みの激しいネットについては新しいものに張替えをしてお 

ります。 

今後も事故のないよう留意しながら補修等してまいりますが、気になる点等

ございましたら野球場職員までお声がけください。 

ご意見 プロ野球二軍戦の試合を記念野球場で観たい。 

回 答 
 当野球場規模では、二軍戦であってもプロ野球の試合を行うことは安全管理

上厳しいと思われます。 

ご意見 トイレの新調について 

回 答 
 現状改修の予定はありませんが、尼崎市に対しご要望として報告をさせてい

ただきます。 

 


